

KABAR TERBARU

Pengenalan Profesi Polisi di Polsek Pamulang Menginspirasi Anak-anak Usia Dini

Suhendi - TANGSEL.KABARTERBARU.CO.ID

Apr 26, 2024 - 10:30



TANGSEL - Hari ini, Polsek Pamulang menjadi tempat yang penuh semangat saat para polisi setempat membuka pintu mereka untuk menyambut para murid Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) dari Taman Kanak-Kanak Anak Terang. Kegiatan pengenalan profesi polisi ini bertujuan untuk memberikan pemahaman yang lebih baik kepada anak-anak tentang peran penting polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Jum'at (26/04/2024).

Dalam suasana yang ceria, para murid PAUD diperkenalkan dengan hangat oleh para petugas polisi setempat, dipimpin oleh Iptu Nur Hidayat, yang bertugas sebagai panitia lalu lintas. Bersama Ipda Rudi, Aiptu Asep Ruhyana, dan Briptu Indah Kinanti, mereka tidak hanya memperkenalkan diri mereka, tetapi juga menyampaikan pesan tentang keberanian, keamanan, dan pentingnya menjaga lingkungan.

Salah satu momen yang paling berkesan adalah ketika para anak-anak diperkenalkan dengan seragam polisi dan perlengkapan yang mereka gunakan dalam tugas sehari-hari. Mereka bersemangat melihat peralatan-peralatan tersebut, seperti helm, sabuk pengaman, dan walkie-talkie, yang menjadi bagian penting dari identitas seorang polisi.

"Pengenalan profesi polisi ini sangat berarti bagi anak-anak kita. Mereka bisa belajar banyak tentang keberanian, tanggung jawab, dan kerja keras dari para polisi yang mengabdikan diri untuk melindungi kita semua," kata salah satu orang tua dari murid PAUD.

Kegiatan berakhir dengan pemberian kenang-kenangan kepada para murid PAUD sebagai pengingat tentang pengalaman mereka hari ini. Para polisi berharap bahwa kegiatan ini telah menanamkan kecintaan dan rasa hormat kepada profesi polisi di hati para anak-anak, serta memberikan inspirasi bagi mereka untuk berkontribusi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di masa depan.

Dengan suksesnya kegiatan pengenalan profesi polisi ini, Polsek Pamulang berencana untuk melanjutkan program-program serupa di masa depan, sebagai bagian dari komitmen mereka untuk membangun hubungan yang lebih erat dengan masyarakat dan memberikan edukasi yang bermanfaat kepada generasi muda. (Hendi)